



Maul- und Klauenseuche – Was bedeutet das für meinen Urlaub am Bauernhof?

In einigen Ländern Europas sorgt die **Maul- und Klauenseuche (MKS)** aktuell für Aufmerksamkeit.

Für Gäste, die ihren Urlaub am Bauernhof in Österreich planen, gibt es aber **keinen Grund zur Sorge**.

Was ist die Maul- und Klauenseuche?

Die Maul- und Klauenseuche ist eine hochansteckende Viruskrankheit, die **nur Tiere** betrifft – vor allem Rinder, Schweine, Schafe und Ziegen.

☞ Für den Menschen ist das Virus **völlig ungefährlich**, aber für Nutztiere sehr ernst zu nehmen – schon kleinste Erregermengen können große Schäden verursachen.

In Österreich gibt es derzeit **keinen MKS-Fall**, dennoch treffen viele Bauernhöfe vorsorglich Schutzmaßnahmen – um die Tiere bestmöglich zu schützen.

Was bedeutet das für meinen Urlaub?

Euer Urlaub am Bauernhof kann wie geplant stattfinden!

Damit die Gesundheit der Tiere geschützt wird, bitten wir um ein wenig Rücksichtnahme:

- **Kein Zugang zu Stallungen mit Nutztieren** (bitte keine Stallbesuche oder Zutritt zu Weiden)
- Kontakt zu Streicheltieren (Hasen, Hühner, Katzen, Pferde) ist meist möglich – bitte Hände vorher & nachher waschen
- Desinfektionsmöglichkeiten können am Hof bereitstehen – bitte nützen
- Hunde am Hof bitte immer **angeleint halten**
- Keine Lebensmittel oder Müll aus dem Ausland mitbringen bzw. liegen lassen

Kann ich deswegen stornieren?

Nein. Da es in Österreich **keine Reisewarnung und keine MKS-Fälle** gibt, besteht **keine rechtliche Grundlage für kostenlose Stornos**.

Noch Fragen?

Unsere Gastgeber:innen informieren euch gerne direkt vor Ort über alles Wichtige.

Mehr Infos findet ihr auch auf ☞ <https://www.landwirtschaft.at/>